

**RUMBO AL 2024**

Presidenciables aprovecharon la jornada electoral para mostrarse en redes. **PÁG. 12**

**TANTO OPOSITORES COMO OFICIALISTAS**

# Aspirantes aprovechan las elecciones para mostrarse en redes

**Adán Augusto López, de Gobernación, se abstuvo de escribir o mostrar apoyos**

**PEDRO HIRIART**  
phiriart@elfinanciero.com.mx

Aspirantes a la candidatura presidencial, tanto de la alianza Va por México, como de Juntos Hacemos Historia, celebraron los virtuales triunfos de sus candidatas.

Por un lado, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, celebró el virtual triunfo de Delfina Gómez, y señaló que esto marca el inicio de una nueva etapa en la historia del Estado de México.

“¡Felicidades, Delfina! Un gran triunfo de la causa en la que militamos, muy gran y buena noticia para México. ¡La 4a transformación llega al estado bajo tu conducción! ¡Fuerte abrazo!”, escribió el canciller.

Por otra parte, Claudia Sheinbaum, quien buscará la candidatura

presidencial de Morena, PT y Partido Verde, compartió una imagen acompañando a Gómez, virtual ganadora de la elección de este domingo.

A través de Twitter, Sheinbaum compartió una imagen junto a la exsecretaria de Educación Pública, ambas con una playera que decía “Delfina gobernadora”.

Acompañando a la ilustración, la jefa de Gobierno sostuvo que “hoy una maestra que viene de abajo, que tiene convicción, que ama a su estado y a su pueblo, que ha sabido

despertar esperanza, ganó la gubernatura del Estado de México. Gómez será gobernadora por nuestro movimiento”.

Manuel Velasco, senador del Partido Verde, se adelantó al Programa de Resultados Electorales Preliminares y dio por ganadora a Delfina Gómez.

En un mensaje en Twitter, el legislador felicitó a la candidata de Morena por su triunfo en las elecciones del Estado de México, sin tener datos oficiales.

Por el contrario, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, no emitió mensaje alguno, toda vez que se encontraba dando seguimiento a la jornada electoral, acompañado de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

Ricardo Monreal, también en redes sociales, sostuvo que “las y los mexiquenses han logrado un histórico triunfo. La maestra Delfina Gómez iniciará un profundo proceso de transformación, ¡felicidades!”.

Por otro lado, Santiago Creel, quien busca ser candidato de la alianza PAN, PRI y PRD, agradeció la labor de los abanderados de la coalición.

A través de su cuenta de Twitter, el también presidente de la Cámara de Diputados señaló que con este resultado se está recuperando al país.

“Gracias, Alejandra del Moral y Manolo Jiménez, por toda su entrega en favor de Edomex y Coahuila. Rescatemos México”, señaló Creel.

Por el contrario, la senadora Lilly Téllez y los demás aspirantes de la oposición, entre los que se cuentan Claudia Ruiz Massieu, José Ángel Gurría y Beatriz Paredes, no se pronunciaron.

